

Dubes Kerajaan Arab Saudi Serahkan Bantuan ke Universitas Ahmad Dahlan

Kamis, 27-09-2012

Yogyakarta- Duta Besar Kerajaan Arab Saudi untuk Indonesia Moustafa bin Ibrahim bin Ali Al Mubarak beserta rombongan mengunjungi kampus I Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta, untuk menyerahkan dana bantuan pembangunan masjid yang rencananya akan dibangun di lahan Kampus IV UAD.

Kehadiran Dubes Ara Saudi disambut langsung Pimpinan Pusat Muhammadiyah melalui ketua umum Din Syamsuddin, Sekretaris umum Agung Danarto, serta ketua lainnya seperti Yunahar Ilyas, dan Muhammad Muqoddas, serta Rektor UAD Kasiyarno di ruang sidang Kampus I UAD Jl. Kapas No.9, Semaki, Umbul Harjo Yogyakarta, Kamis (27/09/2012). Dalam sambutannya Rektor UAD mengungkapkan syukurnya atas hibah yang diberikan kerajaan Arab Saudi untuk pembangunan Masjid yang rencananya juga akan menjadi Islamic Center. "Masjid di kampus IV nanti rencananya akan diberi nama Malik Abdullah Bin Abdul Aziz," jelasnya. Sementara itu ketua PP Muhammadiyah Din Syamsuddin mengutarakan UAD merupakan kampus Muhammadiyah pertama di Yogyakarta dan menjadi salah satu yang terbaik di Indonesiam sehingga diharapkan bantuan dari Kerajaan Arab dapat menjadi simbol persahabatan diantara kedua Bangsa dan Negara. "Saya berharap agar Masjid ini berkembang menjadi sebuah Markaz Islami (pusat keislaman) yang meliputi, selain masjid, pusat pelatihan da'i serta kaderisasi," jelasnya.

Pada sisi lain Dubes Arab Saudi Moustafa bin Ibrahim bin Ali Al Mubarak menyambut baik kesepakatan yang ada, dan selama ini Arab Saudi merasa penting dalam membina hubungan dengan Muhammadiyah, karena merupakan salah satu mitra penting. "Saya senang sekali menyambut kesempatan ini, khususnya kami menganggap Muhammadiyah sebagai salah satu mitra terpenting kami, salah satu simbol kerjasama antara Saudi dan Indonesia," jelasnya. Dalam kesempatan tersebut diberikan bantuan pembangunan masjid senilai USD 150 ribu sebagai tahap awal dari keseluruhan bantuan sebesar USD 500 ribu.